



Cámara de Diputados descarta sede alterna para analizar y aprobar el PPEF 2023



La Cámara de Diputados no utilizará una sede alterna para analizar, discutir y aprobar el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023. En las próximas horas se tendrán acuerdos con los manifestantes que tienen bloqueado el Recinto de San Lázaro, advirtieron los legisladores Ignacio Mier Velazco y Rubén Moreira Valdez.

En entrevistas por separado, luego de sostener una reunión de trabajo de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en una sede alterna en el Centro Histórico, los diputados federales confiaron en que las muestras de inconformidad se resolverán mediante el diálogo.

Ignacio Mier, presidente de la Jucopo, dijo que no tenían considerado sesionar en una sede alterna, se dejará que los integrantes de las comisiones de Presupuesto y Cuenta Pública, así como la de Educación dialoguen con los maestros inconformes, quienes tienen impedidos los accesos a la Cámara de Diputados.

No se debe de anticipar la víspera, pidió, para decir que los trabajos se realizarían en otro lugar que no sea la San Lázaro; tampoco se aplicará la fuerza pública para retirar a los inconformes que hasta el momento lo han hecho de manera pacífica.

Ignacio Mier comentó que mientras los inconformes no violenten los derechos de los trabajadores y de todas las personas que asisten a la Cámara, todo se realizará con civilidad y se mantendrá el diálogo que sea necesario.

“Cada año es, digamos, una manera que tienen todos aquellos que consideran que deben de verse incrementados los recursos; es algo que respetamos. Seguramente en los próximos días también vendrán otras agrupaciones y organizaciones a expresar sus peticiones a la cámara”, señaló.

Dijo que quienes se manifiestan pertenecen a subsistemas de educación media, los cuales tienen la misma oferta programática: “Tienen distorsiones derivadas desde la federalización de la educación que en el 93 provocó que hubiera disparidades y distorsiones con relación a los ingresos, que no han



PERIÓDICO

La Razón
DE MÉXICO

PÁGINA

0

FECHA

08/11/2022

SECCIÓN

LEGISLATIVO

participado en paridad los estados como deberían de participar. Entonces, requiere una lupa y una dioptría mucho más grande para analizar el tema, pero en eso hemos venido trabajando en estos días”.

<https://www.razon.com.mx/mexico/camara-diputados-descarta-sede-alterna-analizar-aprobar-ppf-2023-505067>